

Hola Claudia,

¡Cuánto tiempo! ¿Qué tal tu familia? ¿Tu padre sigue enfermo?

Bueno pues decidí escribirte un correo porque hace mucho que no hablamos, debe de hacer mucho calor en Madrid ahora que se acercan las vacaciones, seguro que vas a ir a la playa o a la piscina de tus abuelos a refrescarte un poco. Aquí sale el sol de vez en cuando pero aún así nos permite ir a la playa :).

¡Por cierto! Este fin de semana vienen mis hermanas a verme el sábado. Pienso que haremos juegos de mesa o si hace muy muy bueno jugaremos fuera o nos bañaremos en la piscina. El domingo tengo que ir hasta Pontevedra, que se encuentra a 2 horas de aquí, de Narón. Voy con el club de piragüismo ya que tenemos una competición. Espero quedar en un buen puesto, aún que tampoco creo que quede de las primeras... ;) Ya te seguiré contando y espero que me envíes una respuesta pronto.

Besos y saludos a todos

Emma

(167 palabras)